
San  Giovanni  Teatino.  Il  calendario  degli  appuntamenti  del
candidato  sindaco Mario  Cutrupi

MARIO CUTRUPI

Cutrupi: “Sono incontri istituzionali finalizzati alla realizzazione

del nostro programma”

Prosegue il programma degli incontri istituzionali previsti nell’agenda del candidato sindaco pentastellato per
il comune di San Giovanni Teatino Mario Cutrupi.

Prossimi appuntamenti: oggi, 22 settembre alle 17, presso la sede del Consiglio regionale in piazza Unione a
Pescara, Cutrupi incontrerà il vicepresidente del Consiglio regionale Domenico Pettinari. Giovedì 23 settembre
alle  16.30,  appuntamento  con  gli  europarlamentari  Mario  Furore  e  Chiara  Gemma,  per  discutere  dei
finanziamenti europei a cui mira la lista a sostegno del candidato per la copertura del programma elettorale.
Martedì 28 settembre, alle 18, scenderanno in campo Giancarlo Cascini, assessore alla Sanità del comune di
Chieti e Giuliano Salvio, medico candidato della squadra di Cutrupi, per illustrare il punto del programma
dedicato alla sanità comunale. Entrambi gli incontri si svolgeranno presso la sede elettorale in Via D’Azeglio
23 a Sambuceto.   

Tutti  i  meeting  in  calendario  sono  finalizzati  alla  realizzazione  delle  proposte  previste  dal  programma
elettorale.

Roberto Michilli  presenta il  suo nuovo romanzo a Civitella  del
Tronto
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Giovedì 23 settembre alle ore 17.30 nella sala consiliare del Comune di Civitella del Tronto (Largo Rosati) il romanziere
Roberto Michilli presenterà il suo nuovo libro “Scritto dalla luce”, edito per la Di Felice Edizioni. L’incontro è organizzato
dall’associazione culturale Le lunarie, con il patrocinio del Comune di Civitella del Tronto.

Oltre  all’autore,  interverranno l’assessore Gabriele Marcellini,  Ercole Catena dell’associazione Le lunarie,  l’editrice
Valeria Di Felice. Presenterà il libro e dialogherà con l’autore Leandro Di Donato, direttore artistico dell’associazione Le
lunarie.

Il romanzo racconta la storia di un veterinario cinquantenne che ha speso la vita inseguendo molte passioni e dando per
scontate cose di cui invece bisognava prendersi cura ogni giorno. Dopo aver perso la moglie e un figlio, abbandona tutto per
dedicarsi interamente alla figlia, e seguirla nel difficile cammino che l’ha portata a liberarsi della droga. Seppure con timore
e non pochi rimorsi, quando conosce una donna particolare e se ne innamora ricambiato, comincia ad abbandonarsi di nuovo
alla vita e riesce anche a trovare la forza per superare radicate paure e vecchi rancori. Tuttavia, chiude gli occhi, ancora una
volta, su quanto accade a chi gli sta vicino.

 

Roberto Michilli è nato a Campli nel 1949. I suoi libri più recenti sono la trilogia su Lermontov: Quaranta poesie (2014), Il
prigioniero. La vita il tempo e le opere di Michail Jur’evič Lermontov (2015), Dalla fiamma e dalla luce. La vita attraverso le
lettere (2020, Premio di saggistica Città delle rose 2021); una nuova traduzione della Leggenda di San Giuliano l’Ospitaliere
di  Flaubert  (2019);  i  romanzi  Atlante  con  figure  (prefazione  di  Tiziano  Scarpa,  2016),  L’attesa  della  felicità  (2018),
Sentimentàl  (2019),  La  sirena  del  mari  freddi  (proposto  al  LXXV  Premio  Strega,  2020).

 

 

Pescara.  Cybercrime:  “Lo  studio  sotto  attacco”  venerdì  24
settembre alle  ore  15.30 all’Auditorium Flaiano
A Pescara il convegno sui crimini informatici con un focus dedicato agli studi professionali

Le strategie per proteggere la privacy aziendale e i dati sensibili dei clienti.
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Cos’è il Cybercrime e come difendersi? Quali sono le strategie da adottare per proteggere le aziende dal phishing e dagli
attacchi hacker? Quanta importanza hanno i dati sensibili e che valore economico avranno nel futuro?

 

A questi e ad altri interrogativi risponderanno gli esperti che interverranno  durante il convegno “Lo studio sotto attacco”,
in programmavenerdì24 settembre dalle ore 15.30 alle ore 18.30 all’Auditorium Flaiano di Pescara, un incontro
organizzato da Testa Assicurazioni e Vittoria Assicurazioni Pescara Centro in collaborazione con AIGA (Associazione
Italiana Giovani Avvocati), Ordine degli Avvocati di Pescara, Ordine dei Dottori Commercialisti e degli Esperti
Contabili di Pescara, Fondazione per la Promozione della Cultura Professionale e dello Sviluppo Economico con
il  patrociniodelGarante per  la  protezione dei  dati  personali,  Federprivacy  eComune di  Pescara.Main  partner
dell’evento è Dolomiti Energia.

 

Dopo i saluti istituzionali da parte del sindaco Carlo Masci e dei presidenti degli Ordini professionali, ne parleranno esperti
nazionalicomeFiliberto Emanuele Brozzetti  consigliere giuridico del vicepresidente del Garante della Protezione dati
personali e Professore di Data Protection Law presso LUISS Guido Carli Roma, Aldo Giacomo Colantuono  esperto in
Privacy e GDPR DPO Professionista, Antonio CapobiancoCeo di FATA Informatica, Paolo TestaAgente Generale Vittoria
Assicurazioni Pescara Centro ed esperto in coperture Cyber Risk. Modererà l’incontro il giornalista Vincenzo D’Aquino.

 

Il  crimine  informatico  è  una precisa  e  multiforme tipologia  di  attacco  redatto  da  agenti  che  operano dall’esterno  o
dall’interno del perimetro aziendale, ed è divenuta una delle principali preoccupazioni delle imprese e dei consulenti: i
numeri parlano di 304,7 milioni di attacchi nel primo semestre 2021 contro i 304,6 dell’intero 2020.

L’indagine degli esperti CLUSIT (Associazione Italiana per la sicurezza informatica) segnala che nell’anno del Covid a livello
globale sono stati  registrati  1871 attacchi  gravi  di  dominio pubblico (in media156 attacchi  gravi  al  mese).  Nel  2020
l’incremento degli attacchi informatici a livello globale è stato pari al 12% rispetto all’anno precedente; negli ultimi quattro
anni il trend di crescita si è mantenuto costante facendo segnare un aumento del 66% rispetto al 2017. E secondo il Dossier
Viminale gli attacchi hacker si sono decuplicati in un anno passando dai 460 registrati tra il 1 agosto 2019 e il 31 luglio
2020 a 4.938 certificati al 1agosto 2021.

 

La pandemia e lo smartworking hanno apportato una serie di cambiamenti come la dipendenza digitale delle aziende che
hanno visto crescere il rischio di vedersi bloccare l’attività da attacchi cyber. Secondo quanto rileva Sophos (PhishingInsight
2021), infatti, gli attacchi contro le aziende tramitephishingsono aumentati del 70% su scala globale nel 2020, un fenomeno
con cui gli esperti del settore si confrontano da oltre 25 anni e che si dimostra essere una tattica molto efficace perché in
grado di evolvere e mutare continuamente a seconda dell’obiettivo da colpire o del tema da trattare, approfittando dei punti
deboli aziendali.

 

www.lostudiosottoattacco.it

 

Pescara. Si chiude il 24 settembre, alle ore 17:00, la XV edizione
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del “Premio nazionale delle arti – sezione Design”
promossa dalla Direzione generale degli ordinamenti della formazione superiore e del diritto allo studio del
Ministero dell’università e della ricerca,anche in collaborazione conlaConferenza dei Presidenti e Direttori degli
ISIA.

 

Nella splendida cornice del giardino dell’ISIA di Pescara, in via Cesare Battisti n.198,si terrà, alla presenza del Segretario
Generale del Ministero dell’Università e della Ricerca, Dott.ssa Maria Cristina Melina, della responsabile del coordinamento
nazionale del Premio, Stefania Rizzardi, del Sindaco Avv. Carlo Masci,degli esponenti della Camera di Commercio Industria e
Artigianato, e dei rappresentanti delle Istituzioni del territorio, la premiazione degli studenti per le quattro categorie in
concorso.

Questa edizione, simbolo di ripartenza dopo la pandemia, si apre alle collaborazioni tra studenti, docenti e territori,borghi ed
Istituzioni con le quali  l’ISIA ha saputo mettere a punto protocolli  innovativi per la fruizione dei beni paesaggistici  ed
archeologici identitari, come sottolineano il Presidente, Prof. Nicola Mattoscio, e il Direttore, Prof.ssa Donatella Furia.

L’ISIA di  Pescara ha raccolto questa sfida promuovendo,  tramite una nuova fruizione espositiva,i  luoghi  caratteristici  della
Città alla quale rende omaggio con una mostra virtuale e in realtà aumentata. Viaggiando in remoto nel tessuto urbano
cittadino, sarà possibile godere della mostra dei progetti in concorso.

Gli studenti, provenienti da tutta Italia, si sono cimentati con il tema dell’emergenza ambientale, nel rispetto dei principi di
equità  mondiale,  nella  disponibilità  delle  risorse ed il  rispetto delle  diversità  culturali,  delle  identità  regionali  e  delle
biodiversità naturali.

Durante la  giornata,  ricca di  eventi,  saranno esposti  gli  elaborati  di  un workshopdi  pittura tenuto dalProf.  Pagliarini,
Presidente  della  Giuria,  notoa livello  internazionale  per  essere  il  primo italiano ad applicare  concetti  di  Robotica  ed
Intelligenza  Artificiale  in  ambito  artistico,  che  indagherà  il  concetto  di  Modularità  Relazionalebasato  sull’automatismo
espressivo  e  scientifico-psicologico.

È inoltre in programma una tavola rotonda internazionale dedicata alla mobilità ecosostenibile moderata dall’Ing. Claudio
Santoni, Engineering Director McLaren, che vedrà come relatori TakahiroIwata, Presidente della Federazione Internazionale
delle auto ad Energia Solare delGiappone e consulente Honda R&D, e Dr. Nabih E. Bedewi, Managing Director di Global EEE.

Verrà presentato un volume sull’archeologia digitale alla presenza della Soprintendenza Archeologica Belle Arti e Paesaggio
di Chieti Pescara, nella persona della Dott.ssa Rosaria Mencarelli, e dei funzionari che ne hanno curato il progetto scientifico,
del Consigliere Nazionale dell’Unione Italiana dei Ciechi e degli Ipovedenti, Avv. Gabriele Colantonio.

L’intera Manifestazione potrà essere seguita in diretta sui canali social Istituzionali.

 

 

TERAMO. MAGGIOFEST XXIX EDIZIONE 2021   TEATRO 700 anni
dalla morte di DANTE

https://www.giulianovanews.it/2021/09/pescara-si-chiude-il-24-settembre-alle-ore-1700-la-xv-edizione-del-premio-nazionale-delle-arti-sezione-design/
https://www.giulianovanews.it/2021/09/teramo-maggiofest-xxix-edizione-2021-teatro-700-anni-dalla-morte-di-dante/
https://www.giulianovanews.it/2021/09/teramo-maggiofest-xxix-edizione-2021-teatro-700-anni-dalla-morte-di-dante/


Dante – teramo

 

GIOVEDI’ 23 SETTEMBRE ore 21.00 e ore 22.00

Castello Della Monica

 

LA CITTA’ DI DITE

da Inferno di DANTE

Installazione teatrale dai canti I – III – V – VIII

 

con Giacinto Palmarini, Daniele Cavone Felicioni, Silvio Araclio, Mauro Di Girolamo, Vincenzo Macedone

 

con la partecipazione di

Gianguido D’Alberto sindaco di Teramo

Andrea Core assessore alla Cultura

Antonio Filipponi assessore agli eventi

Christian Corsi preside della facoltà di Scienze della Comunicazione dell’Università di Teramo

 

Regia Silvio Araclio

 

Musiche elettroniche originali di Stefano De Angelis

 

INGRESSO LIBERO

 



 

 

La Città di Dite

All’interno del Castello, “fortezzautopica”, verranno detti i versi del Sommo Poeta tratti dai canti I – III – V – VIII. Gli attori
condurranno il pubblico in un viaggio ideale fino alla città infernale di Dite attraverso rumori, musica elettronica, voci e grida
nella cornice neogotica,sogno medioevale creato da Della Monica.

 

 

 

 

 

EDITORIA.  “Angela  e  Demoni”:  quali  sfide  dovrà  affrontare  la
Germania  nell’era  post  Merkel?
 

Il  giornalista Daniel  Mosseri  ricostruisce nel  libro la  vicenda biografica e politica della  leader tedesca,  i  successi  e  le  sfide
ancora lontane dall’esser superate nella Germania di domani. Disponibile in libreria dal 16 settembre, a pochi giorni dalle
elezioni per il rinnovo del Bundestag, il primo senza Angela Merkel dal 1990.

Il prossimo 26 settembre, dopo 16 anni di governo di Angela Merkel, i tedeschi saranno chiamati alle urne per
decidere il partito, o i partiti, alla guida del Paese. Qual è la situazione attuale nella politica tedesca e cosa accadrà nel
prossimo  futuro?Lo  spiega  Daniel  Mosseri  nel  libro  “Angela  e  Demoni.  La  fine  dell’era  Merkel  e  le  sfide  della
Germania  di  domani”,che  ricostruisce  la  vicenda  biografica  e  politica  dell’unica  leader  rimasta  «del  mondo
occidentale»,  come  definita  dal  New  York  Times,  alla  fine  del  governo  Obama.

Un’affermazione  che  poteva  sembrare  incredibile  al  principio  dell’avventura  nel  suo  partito,  da  lei  stessa  ricordato  con
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queste parole: «All’inizio della mia carriera politica, ero quattro volte minoranza nella Cdu: giovane, donna,
protestante e tedesca orientale»

Lo stile asciutto, la formazione e l’atteggiamento da scienziata, e la predilezione per la sostanza delle cose sono state fra le
chiavi del suo lungo successo. Ma non solo. Angela Merkel ha sempre seguito il buonsenso e i propri valori personali,
forgiando un metodo di governance post-ideologico, poggiato sulla convinzione che la democrazia sia fondata sul dialogo fra
le parti  e il  raggiungimento di  un compromesso attraverso il  negoziato.  Merkel  è diventata maestra di  democrazia e
tolleranza pur avendo vissuto metà della propria esistenza in un regime autoritario.

Daniel Mosseri -fra i pochi giornalisti a cimentarsi col compito di raccontare la cancelliera agli italiani in una fase in cui un
giudizio definitivo sul suo conto non può essere ancora dato a cuor leggero –  non si limita però a raccontare la parabola
della giovane ossi (tedesca dell’est) scelta da Helmut Kohl nel suo quarto governo ma fotografa successi e sfide
ancora lontane dall’esser superate nella Germania che si prepara al dopo-Merkel, affidandosi alle considerazioni di
due economisti, un diplomatico e la femminista più nota del Paese.

«In queste pagine agevolissime e ricche di dati molto interessanti, si trova uno strumento utile per chi voglia farsi un’idea
della  complessità  del  tempo  in  cui  viaggia  oggi  la  locomotiva  d’Europa,  alle  prese  con  la  sfida  ambientale,  demografica,
digitale e multiculturale. Enormi questioni in cui il successore della Bk non sarà certo solo, e che l’Italia condivide. E questo
rende un libro sulla Germania e su Merkel di questi tempi necessario, oltre che intrigante» scrive Rosanna Pugliese,
corrispondente Ansa da Berlino, nella prefazione.

Edito da Paesi Edizioni, Angela e Demoni di DanielMosseri, è disponibile nelle librerie e negli store online a partire
dal 16 settembre. Anche in formato Ebook.

 

Per maggiori informazioni paesiedizioni.it

 

—

Daniel Mosseri – Livorno, classe 1972, giornalista. Laureato in scienze politiche, parla cinque lingue ed è specializzato in
politica internazionale. Ha lavorato per dieci anni all’agenzia di stampa nazionale Il Velino e ha collaborato con numerose
testate italiane e straniere, fra le quali Sky Tg24, The Christian Science Monitor, The Jerusalem Report, JüdischeAllgemeine e
TichysEinblick.  A Berlino dal  2012, ha realizzato una ricerca sull’immigrazione israeliana nella capitale tedesca per la
FreieUniversitätBerlin. Le sue corrispondenze dalla Germania oggi si leggono su Il Giornale, Il Foglio, Libero, Panorama e si
ascoltano su Radio 24.

Angela e Demoni

La fine dell’era Merkel e le sfide della Germania di domani

di Daniel Mosseri

Editore: Paesi Edizioni

Collana: Montesquieu

Uscita: 16 settembre

Pagine: 128

Prezzo: euro 18,00

ISBN: 9788885939738

Ebook disponibile

https://paesiedizioni.it/


IL LAVORO OGGI: TRA REALTA’ E SFIDE AL CAMBIAMENTO di Mira
Carpineta
Dal Congresso Nazionale di UGL COMUNICAZIONI il dibattito sulle maggiori aziende del settore della
comunicazione dalla RAI a POSTE ITALIANE

di Mira Carpineta
La settimana scorsa, dal 14 al 16 settembre 21 si è svolto a Pomezia il Congresso straordinario di UGL
COMUNICAZIONI, la sigla in cui sono confluite tutte le rappresentanza sindacali UGL dei diversi settori della
Comunicazione, da Poste Italiane a RAI, SIAE, CINECITTA’ e altri. Salvatore Muscarella, già Segretario
nazionale di Poste, è stato nominato a capo dell’organizzazione.
La tre giorni dei lavori ha visto numerosi interventi che hanno focalizzato l’attenzione sulla necessità di
strutturare un nuovo modello sindacale, adeguato alle importanti trasformazioni in atto nel settore,
soprattutto dopo il drammatico periodo pandemico vissuto.
“ Il nuovo mondo che si sta materializzando – ha dichiarato il Segretario Salvatore Muscarella nella sua
relazione introduttiva – dopo i profondi cambiamenti che hanno messo in discussione tutti gli ambiti della
vita sociale, dalle relazioni alle libertà fondamentali, necessità di una seria discussione per rimodulare
modelli di lavoro e di sindacato. A chi afferma che il sindacato non sia oggi più necessario, va detto che, se
possibile, le esigenze sono invece moltiplicate, con l’avvento – in questo particolare periodo, forzato –
dell’utilizzo di nuove tecnologie, nuove tipologie di lavoro, nuovi paradigmi sono quindi indispensabili.
Deve trovare finalmente compimento – ha proseguito Muscarella – quell’articolo 46 della Costituzione, ad
oggi praticamente disatteso, nonostante la profonda modernità dei suoi contenuti e la puntualità e
sensibilità delle parole usate dal legislatore: elevazione sociale, armonia, esigenze della produzione ma
soprattutto diritto a collaborare”.
Occorre, secondo il Segretario, restituire voce al mondo del lavoro, anche con una legge sulla
rappresentanza sindacale, che inneschi una riforma strutturale in un ambito, quello lavorativo appunto, in
costante disgregazione e polverizzazione.
Una cultura manageriale ferma agli anni 80 e basata essenzialmente sul risultato a tutti i costi, mostra
inesorabilmente la sua obsolescenza concettuale, laddove alla ricostruzione, non solo in termini economici,
deve essere affiancata alla libertà di espressione nel lavoro, il recupero della sua dignità e la sua qualità
come bussola.
“Insomma il punto non è solo creare più occupazione – ha ribadito Muscarella – ma se essa sarà in grado di
affrontare un cambio di paradigma che generi dosi di libertà “
Nell’analisi dei singoli settori che compongono la federazione UGL, sono emersi i nodi che affliggono il
mondo della comunicazione. Sulla RAI “ non c’è investimento o riconoscimento economico che possa
superare il contenuto di una saggia e proficua messa a regime de capitale umano – dichiara il segretario – I
tre anni trascorsi in sostanziale immobilismo, fra ipotetici piani industriali mai realmente avviati, i soliti
balletti di nomine nelle direzioni, le gravi responsabilità nell’aver perso le sfide sul lavoro agile
(smartworking) e postazione condivisa (desk sharing), ricorso incontrollato ad appalti e inutili
collaborazioni, hanno avuto come effetto il proliferare di inaccettabili fenomeni di dequalificazione e
demansionamento dei lavoratori. Per non parlare del grave ritardo tecnologico che affligge le sedi e i centri
di produzione. “

Sul tavolo congressuale sono giunte anche le problematiche che soprattutto negli ultimi due anni hanno
investito il mondo dello spettacolo, del cinema, in tutte le loro declinazioni e di cui la UGL si fa carico per la
discussione nei vari ambiti di competenza.
Infine il punto su Poste Italiane, tra le più grandi aziende del Paese, su cui verte il lavoro del sindacato . Il
Segretario ha tenuto a rimarcare il ruolo svolto dai suoi lavoratori durante la pandemia: “ Da sempre si è
parlato di sanità, istruzione, trasporti, industria, grande distribuzione, spettacolo, ma nessuno ha mosso un
minimo di considerazione, rispetto, riconoscenza ai lavoratori di Poste Italiane che ogni giorno hanno
continuato ad assicurare i servizi aziendali, in zona rossa o bianca, con i suoi sportelli e i suoi portalettere –
ha continuato il Segretario – Un’azienda che anche quest’anno è stata capace di portare casa utili da
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capogiro, elargire premi senza alcuna considerazione di merito, di accreditarsi come eccellenza
internazionale, ma allo stesso tempo incapace di dare a questi lavoratori il riconoscimento più schietto,
quello della verità”
La UGL rimprovera a Poste Italiane il ritardo nel fornire ai propri dipendenti i necessari dispositivi per la
salute “ se non dopo asprissime lotte sindacali” ma non solo. Le denunce spaziano dalle condizioni di lavoro
degli sportellisti “ trattati come piccioni viaggiatori, oggetto di continui distacchi. Direttori chiamati a gestire
con notevole carenza di personale”. Il settore Mercato Privati di Poste italiane, stressato dal management
per il raggiungimento degli obiettivi finanziari, risente ancora della buona reputazione di un’azienda
storicamente considerata un perno sociale, ma che in realtà si traduce in mancate erogazioni di servizi
universali.
La spinta tecnologica avviata dalla pandemia ha posto l’accento sulla necessità di sviluppare il settore
tecnologico e digitale che improvvisatosi per ovviare all’emergenza ne ha mostrato le carenze strutturali. I
risultati nonostante ciò sono stati positivi nella risposta del personale sia dal punto di vista organizzativo
che lavorativo,ma ciò che si è creato occorre che venga organizzato, codificato con regole precise,
riconosciuto in modo chiaro anche dal punto di vista contrattuale.
Se l’obiezione aziendale sul recapito, infine, si fonda sul “calo dei volumi” della corrispondenza, questo
secondo il sindacato è solo un espediente per giustificare una carenza di politiche attive che si basa ormai
essenzialmente su contratti a tempo determinato, pochissime stabilizzazioni, a fronte di una massiccia
politica di esodi.” Il personale di Poste Italiane – conclude Muscarella – è passato infatti , solo nel periodo
2018 – 2020, da circa 134.360 dipendenti a 113.847, con una perdita di circa 20.000 unità. Eppure i risultati
economici dichiarati dall’Amministratore Delegato Matteo Del Fante prevedono un incremento del
fatturato a 12, 5 miliardi nel 2024. Un’amministrazione in perenne riorganizzazione che invece contrae
incessantemente la forza lavoro e i servizi di distribuzione. “

Mosciano Sant’Angelo. Forza Italia: un’altra occasione persa per
Mosciano Sant’Angelo.

Forza Italia

Un’altra occasione persa per i cittadini di Mosciano.

Dopo  il  bando  regionale  per  la  concessione  di  contributi  per  l’attuazione  di
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interventi  di  impiantistica  sportiva  da  parte  del  dipartimento  dello  sviluppo
economico e turismo dove siamo arrivati  188° su 200 richiedenti,  da qualche
giorno  sono  uscite  le  graduatorie  del  Bando  “Sport  e  Periferie”  da  parte  del
Dipartimento dello Sport della Presidenza del Consiglio dei Ministri.
Da questo bando ci saremmo aspettati un ottimo risultato per il nostro paese; ci
saremmo aspettati delle risorse per poter svolgere quei lavori di manutenzione di
cui il nostro Stadio Comunale avrebbe bisogno.
Purtroppo, però, così non è stato.
Mentre  comuni  come  Giulianova,  Campli  e  Bellante  ricevono  ingenti  risorse,
rispettivamente 695.348 euro la prima, 620.000 euro la seconda e 700.000 euro
circa  la  terza,  il  nostro  Comune  non  vede  finanziato  il  proprio  progetto  di
manutenzione  straordinaria  del  Campo  Sportivo  Capoluogo.
Per  il  momento,  quindi,  non  avremo  il  rifacimento  della  superficie  del  campo  in
erba  sintetica  e  nemmeno  l’efficientamento  energetico  con  la  sostituzione  dei
vecchi  fari  con  luci  a  led.
Mentre gli altri comuni gioiscono, il Comune di Mosciano arretra…
Di chi sono le colpe di questo pessimo risultato?
Basti pensare che l’ultimo Comune finanziato ha ricevuto un punteggio pari a 35, il
Comune di Mosciano, invece, ha ricevuto un punteggio pari a 23,91… sicuramente
non un buon risultato.
Tutto questo, alla fine, ci fa pensare che ai nostri amministratori va bene così. Non
una parola da quando sono uscite le graduatorie, non una spiegazione. Forza Italia
pensa che questa sia doverosa. Eppure, la previsione del piano triennale dava
praticamente per certo tali contributi!
Un  Comune  che  è  sempre  più  la  brutta  copia  di  quella  fiorente  Mosciano  di  cui
ormai si offuscano i ricordi; Stadio Comunale in cattivissimo stato, strade indecenti,
biblioteca inesistente, cineteatro chiuso, nessuna programmazione… ciliegina sulla
torta: il Ponte che porta dal niente al nulla. Questo è!
E mentre gli altri corrono, noi siamo ancora qui a parlare di occasioni perdute e
nulla di fatto.
Sarebbe ora di svegliarsi! Mosciano non si governa un mese ogni 5 anni, anzi ogni
47!.
Forza Italia Mosciano Sant’Angelo

Roseto degli Abruzzi. Bocce: 2° MEMORIAL “RICORDANDO L’AMICO
FABIO DI CARLO”
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Si è disputata lo scorso weekend il 2° Memorial “Ricordando l’amico Fabio”, la manifestazione di bocce dedicata al
ricordo del giovane atleta Fabio Di Carlo scomparso in età giovanissima.  Sabato 11 settembre ha avuto luogo la Gara
Nazionale “Sport per tutti” a coppia con le finali al Circolo Bocciofilo Rosetano mentre domenica si è tenuta la Gara
Nazionale “alto livello” Individuale con fasi finali svoltesi al Circolo Bocciofilo Torricella Sicura.

Un evento molto sentito che ha visto una numerosa partecipazione non solo tra gli appassionati bocciofili ma anche tra gli
amici del compianto Fabio Di Carlo, che con la propria presenza hanno voluto onorare la memoria dell’amatissimo ragazzo di
Colledara (TE).

Molte le autorità presenti che si sono avvicendate durante le premiazioni delle due gare: Gregorio Gregori Presidente
Regionale  FIB  Abruzzo,  Italo  Canaletti  Delegato  Provinciale  Coni  Teramo,  Bruno Rastelli  Delegato  Provinciale  FIB
Teramo, Marco Di Nicola Vice Sindaco del Comune di Torricella Sicura e Roberto Perpetuini Assessore allo Sport del
Comune di Torricella.

Hanno  preso  parte  all’evento  anche  due  icone  delle  bocce  teramane  Renato  Scacchioli  nella  ormai  affermata  veste  di
telecronista e il  pluricampione del  mondo Dante D’Alessandro.  Presenti  inoltre gli  sponsor “Scuppoz Abruzzo” della
Signora Anna Iannetti e “ Klover & SK Camini” del Sig. Costantino Mancini e le ragazzine della Scuola bocce della Società di
Torricella che hanno partecipato alla premiazione.

A dirigere la manifestazione l’Arbitro Internazionale Domenico Sposetti di Teramo e l’Arbitro Nazionale Silvio Giustozzi di
Macerata.

A chiudere la cerimonia di premiazione di domenica, un ricco buffet offerto dalla Società di Torricella e taglio della torta che
l’Associazione Culturale “Futura Teramo 5.0” dedicata a Fabio Di Carlo ha voluto offrire a tutti i presenti.

“Le mie congratulazioni ai vincitori di questa manifestazione che ha avuto non solo il pregio di riunire tanti atleti che
condividono  i  valori  dello  sport  e  della  sana  competizione,  ma soprattutto  di  ricordare  il  caro  Fabio:  un  giovane  e
promettente atleta scomparso prematuramente– ha dichiarato Gregorio Gregori Presidente FIB Abruzzo- Mi complimento
inoltre con gli organizzatori e sono certo che negli anni ci saranno ancora tante belle manifestazioni in ricordo del nostro
giovane atleta”.

“Un plauso va ai Presidenti delle Società Ilario Di Felice e Maurizio Iachini e ai loro collaboratori per l’impegno profuso, alla
famiglia Di Carlo al fratello di Fabio Nicolino per aver seguito e condiviso tutta l’organizzazione della manifestazione e
soprattutto  alle  “Donne” di  Torricella  per  la  cordialità  e  l’ospitalità  riservata  a  tutti  i  presenti”  ha  dichiarato  Bruno
Rastelli Delegato FIB Teramo.

A vincere la competizione di sabato di Sport per tutti, la coppia Gianluca Formicone- Egidio Gironacci, seguiti da Ernesto
Stante-Corrado Taraschi, Kety Crescenzi-Riccardo Malatesta e Adriano Di Felice-Nicola Sacchetti. A conquistare la Gara
Nazionale Individuale Alto Livello di domenica Giuliano Di Nicola,  seguito da Alfonso Nanni, Marco Di Nicola e
Gianluca Formicone.



Premio  Sulmona  “Gaetano  Pallozzi”.  La  48a  edizione  dal  25
settembre al  16  ottobre  2021

Cerimonia di apertura sabato 25 settembre, alle ore 17, Museo Civico Diocesano di Sulmona

Sulmona

Nonostante  il  persistere  della  situazione  pandemica,  il  48°  Premio  Sulmona,  Rassegna  Internazionale  d’Arte
Contemporanea “Gaetano Pallozzi”  verrà inaugurato sabato 25 settembre,  alle ore 17, nel Polo Museale Civico
Diocesano nell’ex convento di Santa Chiara in Piazza Garibaldi n. 76 a Sulmona (L’Aquila).

Durante la manifestazione,  condotta dalla giornalista RAI  Maria Antonietta Spadorcia,  dopo il  saluto delle autorità
verranno resi omaggi al grande artista abruzzese Franco Summa, recentemente scomparso, e ai protagonisti delle fasi di
nascita del Premio, Angelo Maria Scalzitti, Olindo Pelino e Gaetano Pallozzi. Un particolare riconoscimento verrà
riservato a Venceslao Di Persio, artefice del Museo dell’Ottocento di Pescara, inaugurato il 18 di questo mese.

Anche quest’anno ampia e pregiata è stata la partecipazione di artisti provenienti da tutta l’Italia e da numerosi Paesi
stranieri. Superata la fase di emergenza totale dell’anno scorso gli organizzatori del Premio e la Direzione Artistica hanno
potuto ridurre il numero delle opere in mostra, operando scelte di qualità.

Una  piacevole  novità  è  rappresentata  inoltre  dal  ripristino  dei  tradizionali  premi  in  denaro  per  i  primi  classificati  che
doneranno  in  cambio  la  propria  opera  alla  Pinacoteca  Comunale.

Purtroppo le indicazioni normative straordinarie hanno determinato una drastica riduzione dei posti destinati al pubblico. Gli
interessati  a  prendere  parte  alla  cerimonia  dovranno  quindi  inviare  un’e-mail  di  prenotazione  all’indirizzo
premiosulmonaofficial@gmail.com. A coloro che avranno effettuato detta prenotazione verrà inoltrato, fino ad esaurimento
dei posti disponibili, un invito valido per una sola persona. Sempre secondo la normativa vigente l’accesso sarà consentito
esclusivamente ai possessori di green pass o di referto negativo a tampone effettuato entro le 48 ore precedenti.
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